

Ägyptens Süden erkundet

Taucherfreunde waren auf „Unter-Wasser-Safari“

Eichendorf. (suz) Eine zwölf-tägige Tauchsafari haben die Taucherfreunde „Da wuide Haufa“ im südlichen Ägypten unternommen.

Tauchplätze wie Rocky Island, Zabargad, St. Johns und viele mehr sind in Taucherkreisen bestens bekannt und waren das Ziel der Taucher. Der Schwerpunkt dieser Safari war es, Großfische zu erkunden, was bestens gelang. Die Taucherfreunde schnorchelten und tauchten mit Delfinen, entdeckten verschiedene Haiarten und auch Mantas kreuzten die Wege. Dabei waren Tunfische und Makrelen sowieso immer anwesend. Leider war es an Riffischen nicht so reichhaltig wie beispiels-

weise im Sinai. Zwischendrin sorgten das Wracktauchen und verschiedene Höhlentauchgänge bei den Fury Shols für Abwechslung. Bei so viel Euphorie wurde für dieses Jahr gleich eine Nordsafari zu den Wracks ausgemacht.

Nach einem herzlichen Abschied von der Crew geht es daheim weiter mit dem Tauchen in den einheimischen Seen und zudem unternehmen die Taucherfreunde noch verschiedenen Tauchfahrten nach Kroatien und im August geht es nach Indonesien.

Informationen über Tauchausbildung und Reisen bei Alfons Kettl, Telefon 0160/93748037.



Die Taucherfreunde erkundeten die Unterwasserwelt Ägyptens. (Repro: Zinner)